



Mont-Tremblant obtient son 5^e Fleuron!

(Mont-Tremblant, le 2 décembre 2016) – Les efforts d'embellissement des résidents, des commerçants, des milieux institutionnels et de la municipalité ont porté fruit! La Ville de Mont-Tremblant vient d'obtenir son 5^e Fleuron et devient la 4^e municipalité du Québec à le mériter, c'est ce qu'a appris le maire Luc Brisebois lors du dévoilement officiel des résultats de la 11^e édition des Fleurons du Québec qui s'est tenu le 1^{er} décembre, au Musée national des beaux-arts du Québec, à Québec.

« Nous avons obtenu ce 5^e Fleuron grâce à l'engagement et à la créativité des résidents, des commerçants et des milieux institutionnels. Leurs efforts ont augmenté le pointage considérablement ce qui a permis à notre communauté d'obtenir cette reconnaissance qui est très rare, soit les 5 Fleurons. FÉLICITATIONS et MERCI de rendre notre ville plus verte et fleurie! », s'est exprimé fièrement le maire Luc Brisebois.

Lors de leur passage le 18 août dernier, les classificateurs des Fleurons du Québec ont visité 60 % du territoire de Mont-Tremblant et évalué cinq domaines, soit municipal, résidentiel, institutionnel, commercial et industriel, et enfin, initiatives communautaires et développement durable. Les critères d'évaluation touchaient notamment la propreté, l'entretien, la variété des éléments horticoles et l'état visuel du paysage municipal.

Notes obtenues	2007	2010	2013	2016
 Efforts de la municipalité	81 %	84 %	85 %	90 %
 Efforts des résidents	50 %	50 %	57 %	73 %
 Efforts des institutions	66 %	63 %	69 %	82 %
 Efforts des industries et des commerces	48 %	48 %	64 %	76 %
 Initiatives communautaires et développement durable	85 %	95 %	95 %	100 %
Nombre de Fleurons	3	4	4	5

Les notes étaient également accompagnées de commentaires des classificateurs qui visaient notamment à relever les points forts des différents domaines.

Domaine municipal

« Les entrées à l'entité municipale sont imposantes et tous les types de végétaux sont présents. Leur entretien est excellent. Les parcs principaux sont importants et possèdent des missions différentes. L'entretien des parcs est excellent et tous les types de végétaux sont présents. Les parcs de voisinage sont tout à fait remarquables et à la fine pointe de la tendance actuelle qui associe celle de l'aire de jeux au jardin de détente. Beaucoup d'efforts et d'investissement ont été consacrés à la mise en valeur des voies publiques de Mont-Tremblant. De nombreux arbres, des massifs d'arbustes et de vivaces ainsi qu'un bon nombre de paniers et de bacs fleuris sont présents. Le tout est bien réparti dans le réseau urbain. Les aménagements à proximité du Complexe aquatique et des aires de



stationnement sont remarquables. L'œuvre d'art près de l'entrée va sûrement en faire sourire plusieurs. »

Domaine institutionnel

« Les lieux de culte sur le territoire offrent aux paroissiens et aux visiteurs des cadres paysagers intéressants. Les écoles sont nombreuses et plusieurs types de végétaux sont présents, sans pour autant y retrouver des ensembles paysagers, à l'exception faite de l'école l'Horizon dont les aménagements paysagers sont variés. Un véritable laboratoire pour les élèves en formation professionnelle! Des aménagements paysagers remarquables sont recensés, comme celui de la Caisse Desjardins. »

Domaine résidentiel

« Les notes de ce secteur ont été pondérées afin de mieux représenter les particularités de ce domaine. C'est ce qui explique la croissance importante des notes allouées. »

Domaine industriel et commercial

« Les commerçants ont vraiment embelli leur commerce. Très peu d'entre eux tardent à joindre leurs efforts. Ce secteur contribue de belle façon au résultat obtenu. »

Domaine des initiatives communautaires et développement durable

« La municipalité obtient une note parfaite. Ce résultat démontre l'intérêt des élus et des officiers municipaux quant à l'amélioration du milieu de vie à Mont-Tremblant. »

La classification des Fleurons du Québec note aux trois ans les aménagements horticoles et la qualité du paysage selon des critères précis. C'est ce qui détermine le nombre de fleurons, le maximum étant de cinq. La mention « 5 Fleurons » est donc une reconnaissance très rare qui se traduit par un embellissement horticole spectaculaire dans la totalité des cinq domaines évalués. Seulement trois municipalités au Québec se sont mérité cette reconnaissance jusqu'à ce jour : Rosemère, Saint-Bruno-de-Montarville et Sainte-Julie.

Lancé en 2006, le programme de classification horticole des Fleurons du Québec constitue une reconnaissance officielle des efforts collectifs d'une municipalité pour embellir durablement le milieu de vie et regroupe aujourd'hui 35 % des municipalités de la province et plus de 48 % des citoyens québécois.

Pour consulter le rapport d'évaluation 2016 et lire les commentaires des classificateurs pour Mont-Tremblant, visitez le villedemont-tremblant.qc.ca et pour obtenir la liste des municipalités classifiées et avoir plus d'informations sur les Fleurons du Québec, visitez le fleuronsduquebec.com [...].